「アトピー手記」 匿名希望 22歳

2014年11月30日

娘が小学生の低学年頃アトピーで悩まされていました。耳がジュクジュクになるぐらいひどい状態だったので、髪の毛も短く切り、習っていた水泳も止めざるを得ない状況になりました。膝や肘の裏側もひどい状態でした。最初は皮膚科に行き塗り薬や飲み薬を使って治療してました。(おそらくステロイドによる治療)しかし、なかなか治っていくようには感じられず、病院もいくつか転々としてました。どこの病院へいっても、一時はひくものの全く治る様子はありませんでした。そんなことが数年続き、松本医院と巡り会いました。今までの病院とは違い、「痒ければかきなさい。」「今までの薬は全て捨ててください。」ということで、漢方薬治療が始まりました。

煎じて飲む漢方とお風呂に入れる漢方との治療で家族全員が漢方と付き合うこととなりました。初めの頃は、ステロイドによるリバウンドで娘も辛そうでしたが、ある時期から日ごとに良くなっていきました。松本医院に通う回数も年々減り、漢方薬も送っていただいてすむ程度になりました。親としては、女の子なので顔や身体にアトピーの跡が残ることが心配でしたが、たいした跡が残らずアトピーの症状がなくなっていきました。現在、娘も社会人となりアトピーもなくなり愛知県で元気に暮らしております。本当に松本医院に巡り会えて、松本先生に出会えて感謝です。

その後、私も主人もヘルペスで通うこともあり、その都度、漢方により治していただいてます。また、主人も学校関係で勤めており生徒達にも紹介をしていると聞きます。

今後も、お世話になることと思いますがよろしくお願いします。



症状が出ている子供時代の写真 (2001年12月3日)

